

Adultes femelle
(en haut)
et mâle (en bas)
de *Drosophila suzukii*

Drosophila suzukii
dans le vignoble bordelais

Etat de la situation depuis sa découverte

La présence d'adultes de *Drosophila suzukii*, espèce invasive et exotique de mouche des fruits a été signalée pour la première fois en 2011 dans le vignoble bordelais. Cette détection s'est faite grâce à des piégeages réalisés dans la région de Sauternes. Peu après, en 2013, les chercheurs ont observé au moins une génération de cette espèce sur grappe au moment de la récolte, puis cette mouche a été soupçonnée d'être le précurseur d'une épidémie de pourriture acide dans le vignoble bordelais en 2014.

